

Jean Chambon

(1915-1994)

Le 8 mai 1994, disparaissait brutalement Jean Chambon. Jean était né à Saint-Bonnet-le-Courreau où il avait passé son enfance. Après son service militaire, il participa à la guerre de 1939-1945 et resta, pendant de longues années, prisonnier en Allemagne. Cette période, une part importante de sa jeunesse, l'avait beaucoup marqué.

Installé à Montbrison, où il était chauffeur-déménageur, il y fonda une famille et participa activement à la vie locale. Il exerça notamment des responsabilités au sein du conseil municipal de la ville.

C'était pleinement un Montbrisonnais, connu et aimé de tous. L'immense foule qui se pressait dans la collégiale Notre-Dame lors de ses funérailles en rendait un éloquent témoignage. C'était aussi un fils de la montagne, fier de ses origines paysannes, de son village natal, du patois qu'il aimait parler et chanter. Excellent conteur, il avait participé avec son épouse Philippine, dès le début, aux veillées du groupe *Patois vivant*. Beaucoup de ses récits, en patois, ont été publiés par "Patois Vivant" de 1977 à 1974. C'était un homme simple et bon, aimant rire et plaisanter.

A la retraite, Jean était resté très actif et s'était impliqué dans de nombreux groupements montbrisonnais, chez les Randonneurs, au Centre Social, dans les organisations d'anciens combattants... sans oublier la communauté paroissiale. Nous voulons dire notre sympathie à Madame Chambon et à toute sa famille qui comptait beaucoup pour lui. Ce n'est qu'un au-revoir, Jean. Mais déjà vous nous manquez beaucoup.

Joseph Barou

Village de Forez

n ° 61 de janvier 1995